

## **Montrottier - Information importante – restaurant scolaire – Octobre 2016**

Madame, Monsieur,

Depuis la rentrée scolaire, de nombreux problèmes de discipline et de gaspillage de nourriture nous sont signalés par les personnes qui encadrent les enfants pendant le temps de cantine. Il vous est donc demandé d'abord cette question avec votre enfant afin de lui rappeler que ce temps doit rester convivial pour tout le monde, à la fois les enfants et les encadrants ! Pour cela, les consignes données doivent être respectées (tenue dans le rang pour des questions de sécurité, parler calmement à son voisin de table sans pour autant en exagérer le volume !). Une intervention de Bernard Chaverot et Véronique Gillot a déjà eu lieu à la cantine devant les enfants pour rappeler ces règles, mais les problèmes subsistent.

Un règlement a été distribué en début d'année, parlez-en avec votre enfant afin que des mesures sévères ne soient pas nécessaires.

Une réunion sera programmée prochainement afin de faire le point sur le fonctionnement de ce service municipal.

Cordialement.

La commission « affaires scolaires »